

**LOCAL | Ayuntamiento**

## **El Equipo de Gobierno solicitará que se arbitre un nuevo sistema de selección de personal en las obras Profea**

**Indican que se están incorporando un gran número de mujeres con edades que superan los 60 años**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 3 de abril de 2013 - 17:13



El Consistorio prieguense presentará una queja sobre el proceso de selección de personal que el Servicio Andaluz de Empleo está siguiendo en la localidad para las personas que trabajan en las obras del Programa de Fomento del Empleo Agrario (Profea).

Así lo han anunciado esta mañana la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos y el presidente del Área de Infraestructuras y Servicios, Antonio Barrientos, en el transcurso de la visita que han realizado a la obra, incluida en el Profea 2012-2013 que

En relación al origen de la queja, Barrientos ponía como ejemplo que en una obra, de las 16 personas que tenían que entrar a trabajar, “15 eran mujeres con edades que superaban los 60 años”, lo que como apuntaba Antonio Barrientos, “supone un retraso considerable en el trabajo, no porque tengamos nada en contra de las mujeres, sino porque este tipo de trabajo, se adapta más a que lo hagan hombres”, añadiendo que si bien las mujeres pueden participar perfectamente, “no es lógico que para una obra de 16 personas nos manden a 15 mujeres y 1 hombre”.

De ahí que el responsable del Área de Infraestructuras y Servicios del Consistorio prieguense anunciara que se presentará una reclamación, “donde corresponda, para que se arbitre otro sistema de selección”, apuntando que si bien hay que darle trabajo a todo el mundo, “nosotros estamos obligados a rentabilizar al máximo los medios que se nos han dado”.

En ese sentido, la Alcaldesa prieguense recordaba que con anterioridad había un límite de edad para este tipo de trabajos, 52 años precisó, ampliándose actualmente este límite siendo numerosas las personas que trabajan en las obras Profea que superan los 60 años de edad. En este sentido, Ceballos añadía que las intervenciones que se están acometiendo dentro de este programa, “son obras complicadas, por lo que las personas de esa edad en muchos casos no están físicamente en condiciones de realizar unas obras tan duras como las que se están haciendo en este momento”.

Para ello, en la próxima reunión del Profea, la Alcaldesa prieguense apuntaba que se solicitará información sobre el mantenimiento de los actuales criterios de selección para, en el caso de seguir así, “adecuar los proyectos que se soliciten a las personas que el SAE nos van a mandar, porque en caso contrario nos encontraremos con situaciones como las de este año en el que va a ser muy difícil finalizar todas las obras en tiempo”.

Por otra parte y en relación a los proyectos del Profea 2012-2013, Antonio Barrientos anunciaba la finalización de las actuaciones que se han llevado a cabo en la calle Covadonga, en el barrio de Buenavista, y en la calle La Fuente, en la aldea de Zagrilla, encontrándose en un avanzado estado las que se están

realizando en República Argentina, y en la calle El Médico, de Zamoranos, habiéndose iniciado recientemente las que afectan a la calle Casalilla y Trasmonjas, así como a los Acerados de Avenida de España y Avenida de la Juventud, completándose las actuaciones con varios pasos de peatones elevados en distintas zonas del casco urbano dentro del proyecto de eliminación de barreras.

Reseñar finalmente que en el caso de la calle Covadonga, se ha dado respuesta a una demanda de los residentes en la zona, ya que era el único tramo de calle en el casco urbano con viviendas de nuestra localidad que carecía de asfalto y de la red de saneamiento.